

# Especialización en GESTIÓN DE LAS ARTES Y LA CULTURA

## Profesores



### Leydi Y. Higidio Henao

Economista, Especialista en evaluación social de proyectos, estudiante doctoral en Ciencias Económicas de la Pontificia Universidad Javeriana Cali. Cuenta con una amplia experiencia como consultora experta en economía y cultura. Ha trabajado por más de más 15 años en roles de dirección, coordinación, consultoría y asesoría de proyectos sociales, de industrias/emprendimientos culturales y creativos, y en el diseño y ajuste de políticas públicas para el desarrollo, desde el sector público, privado y la cooperación internacional. Docente Universitaria, conferencista y tallerista a nivel nacional e internacional. Trabaja en la investigación para el desarrollo, la gestión de recursos y la construcción de alianzas a nivel local, nacional e internacional.



### Paola Andrea Cano Molina

Doctora en Sociología de la cultura de la Universidad de Alicante, España. Socióloga y Magister en Historia de la Universidad del Valle,. Directora y profesora de la Especialización virtual en Gestión de la artes y la cultura, profesora de la carrera de Diseño de la Comunicación visual e investigadora del grupo Poiesis, del Departamento de Arte, Arquitectura y Diseño de la Pontificia Universidad Javeriana Cali. Investigadora del Grupo de Trabajo «Sensibilidades, subjetividades y pobreza» del Concejo Latinoamericano de Ciencias Sociales CLACSO. Su trabajo de investigación está centrado en el campo de la sociología de la cultura, con temas relacionados con las prácticas culturales y la migración afrocolombiana, los rituales religiosos y festivos , y las músicas tradicionales y populares.



## José Rafael Gonzáles

Doctor por la Universidad Politécnica de Valencia, España, con experiencia en actividades de consultoría y apoyo a proyectos de gestión de diseño e innovación. Profesor Asociado y director del Departamento de Arte, Arquitectura y Diseño de la Facultad de Creación y Hábitat de la Pontificia Universidad Javeriana Seccional Cali, en la que también ejerció como director de la Carrera de Diseño de Comunicación Visual. Ha participado en convenios marco con organizaciones y comunidades diversas para actuaciones de investigación y desarrollo de productos, servicios y procesos, en campos como el diseño impulsado por la experiencia de usuario, diseño social, diseño emocional y procesos de co-creación de valor entre organizaciones y personas.



## Luis Alberto Sevillano

Magister en Gobierno de la Universidad ICESI, becario del Banco Interamericano de Desarrollo, Especialista en Gerencia Social e Ingeniero Electrónico de la Pontificia Universidad Javeriana Cali, becario para la Escuela de Economía del Pacífico programa básico y ejecutivo de la Universidad de Los Andes, miembro de la red mundial PM4R - Gestión de Proyectos de Desarrollo por Resultados. Director de Poblaciones del Ministerio de Cultura, fue Gerente Sénior de Patrimonio y Diversidad Cultural en la Agencia para las Migraciones de las Naciones Unidas - Organización Internacional para las Migraciones OIM, director del posgrado “Especialización en Gerencia Social” de la Pontificia Universidad Javeriana Cali y profesor universitario de posgrado. Fue asesor de la Secretaría de Cultura y Turismo de Santiago de Cali, y director del Festival de música del Pacífico "Petronio Álvarez", y del Festival Mundial de la Salsa y Salsódromo.



## Manuel Sevilla

Doctor y magíster en antropología (University of Toronto) y Comunicador Social (Universidad del Valle). Profesor titular de la Pontificia Universidad Javeriana Cali (Facultad de Creación y Hábitat). Sus temas de investigación son producción cultural de la música, patrimonio cultural y antropología del arte. Miembro del Comité Conceptual del Festival Petronio Álvarez (presente) y del Consejo Nacional de Patrimonio Cultural de Colombia (2015-presente). Ha liderado varios proyectos de creación musical y teatral sobre patrimonio cultural colombiano.



## Fabian Osorio Tinoco

Doctor en Administración de la Universidad del Valle, Magister en Administración y especialista en finanzas de la misma universidad. Director de Departamento y Decano encargado de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, Pontificia Universidad Javeriana Cali (2017-2019). Investigador Senior en Emprendimiento, Innovación y Marketing estratégico. Ha publicado libros en innovación y emprendimiento, y artículos en revistas científicas nacionales e internacionales. Profesor invitado en posgrados de cursos en Organizational and management theory, Innovation and value creation, Product development, y en seminarios doctorales en emprendimiento y en innovation management.



## Diego Agudelo

Doctor en Teología de la Pontificia Universidad Javeriana, Bogotá. Licenciado en Filosofía e Historia de la Universidad Santo Tomás. Director del Departamento de Humanidades de la Pontificia Universidad Javeriana Cali. Profesor de Ética, Filosofía y Teología en programas de pregrado y posgrado. Investigador del grupo de Humanitate de la Pontificia Universidad Javeriana, Cali.